

Osternacht



Jesus Christus.
Gekreuzigt.
Gestorben am Kreuz.
Hinabgestiegen in das Reich der Toten.
Tag der Grabesruhe.

Achtung Gefahrenstelle!



Ist das wirklich der Sohn Gottes? Kann das der sein, der unser Leben verwandelt? Gestorben am Kreuz. Zeichen des Scheiterns, der Erniedrigung und der Vergeblichkeit? Soll das wirklich das Zeichen des Aufbruchs, der Auferstehung und neuen Lebens sein? Der Heiland gekreuzigt? Das Kreuz als Heilszeichen? Wo ist die Kraft Gottes, wo das Heil? Soll dies Gottes letztes Wort sein?

Achtung Gefahrenstelle!



Es wird uns zugemutet, auszuharren am Grab und den Tod auszuhalten.

Achtung Gefahrenstelle!

